



Maebel Santos (BAHRAIN)

BERAT BADAN TURUN 13,5 KG DALAM 90 HARI

Lain lagi pengalaman Maebel Santos, Bahrain seperti yang dikisahkannya di bawah ini:

“Nama saya Maebel Santos, ibu dengan 3 anak. Saya seorang insinyur teknik sipil dan bekerja sebagai tenaga kerja asing di Bahrain. Saya akan membagikan pengalaman saya, menurunkan berat badan sebanyak 13,5 kg dalam 90 hari. Ini pengalaman saya sendiri.

Semuanya berawal suatu sore, saat saya duduk di depan cermin dan mengamati diri saya. Penampilan yang masih sangat mengecewakan, padahal saya telah berdiet lemak tetapi hasilnya sama sekali tidak memuaskan. Ohya, saya juga menderita asma dan

- 64 -

akibatnya menjadi sangat gemuk karena tingginya kandungan steroid dalam obat asma yg saya konsumsi. Berbagai metode diet telah saya coba. Saya pun menggabungkan diet dengan latihan olahraga.



Sebelum memakai Biodisc, 79 kg

Akan tetapi karena padatnya jadwal kerja yang melelahkan, saya tidak memiliki tenaga lagi untuk berolahraga di sore hari. Biasanya langsung istirahat dan tidur. Suatu sore, seorang teman memperkenalkan suatu produk yang katanya sangat bagus untuk membantu saya memerangi lemak dan menurunkan berat badan.



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam

Teman itu hanya menjelaskan secara singkat dan sederhana bahwa benda benda tersebut dapat meningkatkan energy tubuh. Saya menjadi penasaran.

Awalnya saya agak enggan menggunakannya karena bentuknya biasa saja. Akan tetapi saya pikir, apa salahnya mencoba. Toh tidak ada ruginya. Saya ingat hari itu hari Kamis, untuk pertama kalinya saya mencoba produk tersebut, Biodisc. Saya begadang sampai subuh, dan baru tidur sekitar jam 3 pagi. Saya menyalakan alarm untuk bangun jam 5 pagi. Saat tidur, Biodisc saya letakkan di bawah bantal kepala. Jam 5 pagi saya terbangun. Meski hanya tidur 2 jam, saya begitu kagum karena saya bangun dalam keadaan segar, tidak pusing sama sekali.

Apa karena Biodisc? Saya belum yakin. Saya lalu bersiap untuk jogging. Sementara jogging, saya merasakan energy di dalam diri saya, saya terus meningkatkan kecepatan, dan rasanya saya masih penuh dengan energy. Selesai jogging, barulah saya mulai berpikir, apa sih isi Biodisc ini sehingga bisa memberl energy bagi tubuh saya. Saya mulai mempelajari dan mencari informasi tentang Biodisc. Ternyata manfaatnya sangat banyak seperti meningkatkan kadar oksigen dalam darah, menyeimbangkan irama tubuh, meningkatkan sistim kekebalan tubuh, menaikkan tingkat energy dan banyak lagi.

- 65 -

Setelah menggunakan Biodisc dan Chi Pendant, dalam beraktivitas, saya hampir tidak percaya. Bayangkan saya minum teh hijau, sedikit makan atau makan biscuit dan buah untuk kerja seharian. Di penghujung hari, saya masih ikut fitness selama 30 menit dan lari sore 1 jam tanpa merasa kelelahan. Saya bahkan masih bisa kerja sampai larut dan tidur hanya 3 jam sehari.



Setelah Memakai Biodisc, 65,5 kg



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam



Bulan berlalu dengan rutinitas kerja yang sama, pengaturan pola makan, latihan olah raga, ditambah rajin menghadiri pemaparan tentang produk Biodisc, ditutup dengan istirahat hanya 3 jam, saya masih tetap merasa tetap penuh energy. Semua energy yang saya perlukan untuk menahan tekanan kerja, diet dan latihan yang melelahkan ditambah waktu istirahat yang minim, semua disuplai maksimum oleh Biodisc dan Chi Pendant.

Kedua produk ini membawa perubahan besar dalam hidup saya. Biodisc dan Chi Pendant tetap memasok energy disaat saya memerangi berat badan yang sangat mengganggu. Saya perhatikan, penyakit asma saya tidak kambuh lagi meski saya berolahraga di daerah berdebu sekalipun.

Setelah 3 bulan menggunakan produk ini, berat badan saya turun dari 79 kg ke 65,5 kg, dan masih terus menurun. Asma saya pun telah sembuh. Sulit untuk dipercaya, tetapi Biodisc sangat manjur. Saya merekomendasikannya ke semua orang.”

Ingatlah bahwa: No Drug can be considered safe. Tidak ada satu jenis obat pun yang dapat dianggap aman bagi kesehatan. Termasuk obat pelangsing.

- 66 -

Karena itu, untuk mencapai berat badan ideal, sebaiknya digunakan cara yang paling aman yaitu dengan pengaturan pola makan yang disertai peningkatan kapabilitas tubuh dalam penyerapan nutrisi dan pembuangan racun (detoksifikasi) dengan menggunakan air putih bersama Biodisc.

Tuhan menyediakan air secara berlimpah, mengapa mesti menggantungkan hidup pada zat-zat kimia yang secara pasti akan berdampak buruk pada kesehatan. Selamat menjalani hidup sehat alami bersama Biodisc.



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam



- 67 -

Kesaksian Biodisc Dari Berbagai Negara

Berikut ini adalah beberapa kesaksian manfaat penggunaan Biodisc di berbagai negara. Meski disampaikan dengan bahasa Inggris yang terkadang 'seadanya' para penulis kisah ini memiliki kesamaan yaitu kesamaan semangat untuk membawa kabar baik bagi penderita berbagai penyakit bahwa ada jalan alternatif untuk mengatasi berbagai penyakit dengan cara yang alami dan lebih mudah bersama Biodisc. Kesembuhan kiranya dari Tuhan semata.

Dhanesh Gopalakrishnan (INDIA) :

IMPROVEIMMUNE



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam



Dhanesh Gopalakrishnan, India

“I started this wonderful journey in 2009. The Amezcua Chi Pendant was my first purchase. The way the Chi Pendant works is absolutely amazing, particularly in today’s hectic lifestyle where we are exposed to all kinds of pollution. However, after wearing the Chi Pendant over a month, my immune system is stronger and enhanced. I become more energised. I later purchased the Amezcua Bio Disc for my family and they really love it. The breakthrough technology of the Amezcua wellness products are proven to bring a positive effect on its user’s health and well-being. It is something that can be explained scientifically; however, you should experience its tremendous benefits by yourself and share your testimonial with your family and friends.

- 68 -

I recommend you to regularly check your Virtual Office so that you can get updates on the special promotion of QNet products. Don’t miss your chance to grab one for yourself.”(Dhanesh Gopalakrishnan, India)

Dhanesh Gopalakrishnan (INDIA) :

MENINGKATKAN KEKEBALAN TUBUH

Saya memulai perjalanan indah pada tahun 2009. Amezcua Chi Pendant adalah pembelian pertama saya. Cara Chi Pendant bekerja benar-benar menakjubkan, khususnya dalam gaya hidup sibuk hari ini di mana kita terkena semua jenis polusi. Namun, setelah mengenakan Liontin Chi Pendant lebih dari satu bulan, sistem kekebalan tubuh saya lebih kuat dan ditingkatkan. Saya menjadi lebih berenergi. Saya kemudian membeli Amezcua Bio Disc untuk keluarga saya dan mereka benar-benar menyukainya. Teknologi terobosan dari produk kesehatan Amezcua terbukti membawa efek positif pada kesehatan penggunaannya dan kesejahteraan. Ini adalah sesuatu yang dapat dijelaskan secara ilmiah, namun, Anda harus mengalami manfaat yang luar biasa sendiri dan berbagi testimonial Anda dengan keluarga dan teman-teman. Saya sarankan Anda untuk secara teratur memeriksa Virtual Office Anda sehingga Anda bisa mendapatkan update pada promosi khusus produk QNet. Jangan lewatkan kesempatan Anda untuk ambil satu untuk diri sendiri.



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam



Julie Ying (SINGAPORE) :

BREATHING AND ITCHY SKIN

Why I bought the Bio Disc ?

I bought Biodisc because of my breathing problem. They said the Biodisc can create energy and can maybe help me solve it. So I bought one and tried it. One day while sitting down and reading my newspaper, I suddenly felt very uncomfortable.

I couldn't breathe and so I used the disc and placed it on my chest, slowly feel better.

I drink the Bio water everyday and place the disc under my bed every night. When I wake up in the morning my body feels very light & fresh. I also had backache and skin problems. During the night when I sleep, my skin always felt very itchy. Now, my backache problem is much better and my skin no longer feels itchy and has become smooth. Also my breathing problem has been solved. I can feel it improving my health. Thank you. (21.08.2006)

Julie Ying (SINGAPORE) :

PERNAFASAN DAN KULIT GATAL

Mengapa saya membeli Bio Disc ?

Karena masalah pernafasan saya. Saya diberi tahu bahwa BioDisc bisa menghasilkan energi dan mungkin bisa menolong masalah pernafasan saya. Maka, saya membeli 1 dan mencobanya.

- 69 -

Suatu hari, sambil duduk dan membaca Koran, saya merasa sangat tidak nyaman dan tidak bisa bernafas. Lalu saya gunakan BioDisc dan menyimpannya di dada saya. Perlahan2 saya merasa lebih baik. Saya minum air Bio setiap hari dan menyimpan BioDisc di bawah tempat tidur saya setiap malam. Ketika bangun tidur di pagi hari, tubuh saya terasa ringan dan segar. Saya juga punya masalah kulit dan sakit punggung. Selama tidur, kulit saya selalu terasa gatal. Sekarang, punggung saya terasa lebih sehat dan kulit saya tidak lagi gatal2, dan menjadi lebih halus. Masalah pernafasan pun telah terselesaikan. BioDisc telah meningkatkan kesehatan saya. Terima Kasih.

Esson & Dugi Tupolam (PAPUA NEW GUINEA) :

CAN NOTWALK, BLIND

I was very excited when I received my Biodisc, as I couldn't wait to bring it to my husband's village and help many sick people there. Finally me and my husband got there & many of them were so thankful that we have given them the biodisc water.



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam

Many people who couldn't walk for the longest time, **now they are walking! And able to for very long journey!** Some of them willing to walk **4-5 hours to our house just to take the Biodisc water.**

And me and my husband also treated a man who was blind with BioDisc, now he started can have a slight, blur vision ! It's Amazing! Everyone is really grateful and Thankful. THANK YOU !

Esson & Dugi Tupolam (PAPUA NEW GUINEA) :

TIDAK BISA BERJALAN, BUTA

Saya sangat senang ketika saya menerima Biodisc saya, karena saya tidak sabar untuk membawanya ke desa suami saya dan membantu banyak orang sakit di sana. Akhirnya saya dan suami saya sampai di sana & banyak dari mereka yang sangat bersyukur bahwa kita telah memberi mereka air Biodisc.

Banyak orang yang tidak bisa berjalan untuk waktu yang lama, sekarang mereka berjalan ! Dan mampu untuk perjalanan yang sangat panjang ! Beberapa dari mereka bersedia untuk berjalan 4-5 jam ke rumah kami hanya untuk mengambil air Biodisc.

Dan saya dan suami saya juga diperlakukan seorang pria yang buta dengan Biodisc, sekarang dia mulai bisa memiliki visi, sedikit blur ! Ini menakjubkan ! Isreally bersyukur dan bersyukur semua orang. TERIMA KASIH !

- 70 -

Dr. Amany (SUDAN) :

DISABLED CHILDREN READING, LAME

I am a physical therapist working in Jeddah, Saudi Arabia and I got to know of the BioDisc. I started to use the BioDisc before and after my sessions with my patients. I have seen great changes and improvements to them ! A great device !

Testimonial (1) – Child Reading Disability

My own son who has reading disabilities is now using the Chi Pendant. He is 10 years old and unable to recognise the alphabets.

I let him wear the Chi Pendant day and night and now especially while I am teaching him, I see great improvement in him. I've also tried it on a 18 year old student who is now able to obtain 80% marks. His mother just could not believe it !

As a mother and also in the medical field of rehabilitation (therapist) for 17 years, I cannot express my happiness when I achieved new results I obtained from using the Chi Pendant. It's worth millions to me.

Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam



Testimonial (2) – Paralysis

My patient is a 3 year old boy who is paralyze and speechless since birth. After giving him Biodisc energised water to consume for about 14 days, I started giving him physical therapy sessions twice a week. What the boy has achieved by drinking the Biodisc energised water is stunning.

1. He started calling him Mom and his elder sister by name.
2. After 15 session of therapy he started kicking his Mom when he's agitated.
3. He can now say full sentence like 'Give me milk' and 'I want my toy'.
4. He stopped having constipation problems.

He can sit down more than 10 minutes by himself without being aided.

Dr. Amany (SUDAN) :

ANAK CACAT MEMBACA, LUMPUH

Saya I physica terapis yang bekerja di Jeddah, Arab Saudi, dan baru tahu tentang Biodisc. Saya mulai menggunakan Biodisc sebelum dan sesudah sesi saya dengan pasien saya.

Saya telah melihat perubahan besar dan perbaikan kepada mereka ! Sebuah perangkat besar !

Testimonial (1) - Anak Cacat Membaca

Anak saya sendiri yang tidak bisa membaca sekarang dia menggunakan Chi Pendant.

Dia adalah 10 tahun dan tidak mampu mengenali huruf. Saya biarkan dia setiap hari mengenakan Chi Pendant juga di malam hari dan sekarang terutama saat saya mengajar dia, saya melihat peningkatan besar dalam dirinya.

- 71 -

Saya juga mencoba pada seorang mahasiswa berusia 18 tahun yang kini mampu memperoleh 80 % kemajuannya. Ibunya tidak bisa percaya !.

Sebagai seorang ibu dan juga di bidang medis rehabilitasi (terapis) selama 17 tahun, saya tidak bisa mengungkapkan kebahagiaan saya ketika saya mencapai hasil yang baru saya peroleh dari menggunakan Chi Pendant. Ini bernilai jutaan bagi saya.

Testimonial (2) – Kelumpuhan

Pasien saya seorang anak berusia 3 tahun yang lumpuh dan tidak bisa berkata-kata sejak lahir. Setelah memberinya air Biodisc energi untuk mengkonsumsi selama sekitar 14 hari, saya mulai memberinya sesi terapi fisik dua kali seminggu. Apa anak itu telah dicapai dengan meminum air energi Biodisc menakjubkan :

1. Dia mulai memanggilnya Ibu dan nama kakak sulungnya
2. Setelah 15 sesi terapi ia mulai menendang ibunya ketika dia gelisah.



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam

3. Dia sekarang dapat mengatakan kalimat penuh seperti 'Beri aku susu' dan 'Aku ingin mainan saya'.
4. Dia berhenti mengalami masalah sembelit.

Dia bisa duduk lebih dari 10 menit dengan dirinya sendiri tanpa dibantu.

Ivy How (SINGAPORE) :

LEG CRAMPS, SORE THROAT, SPRUE, NOT LIKE DRINKING WATER

Why did I buy this Bio Disc ? I bought it for my mum to use

Problems : Because both my mother's legs get cramps every morning and her palms are always cold like ice. She always gets a sore throat and ulcers in her mouth. She doesn't like to drink water because she doesn't like the taste of the water. Every night her skin feels itchy and she will scratch herself.

Results : After using Bio Disc for 2 months, she doesn't feel her legs cramp as often. Now her palms feel warm and she doesn't get sore throats and ulcers in her mouth. She now drinks a lot of water everyday because she finds that water tastes better and her skin doesn't feel itchy anymore. (19.08.2006)

Ivy How (SINGAPORE)

KRAM KAKI, SAKIT TENGGOROKAN, SARIAWAN, TIDAK SUKA MINUM AIR PUTIH.

Mengapa saya membeli Bio Disc ? Saya membelikan untuk Ibu saya.

Masalah : Kaki ibu saya selalu kram setiap pagi, dan telapak kakinya selalu dingin seperti es. Beliau juga selalu sakit tenggorokan dan sariawan di mulutnya. Ibu saya tidak terlalu suka minum karena tidak suka rasa dari air tersebut. Setiap malam kulitnya terasa gatal.

- 72 -

Hasil : Setelah menggunakan Bio Disc selama 2 bulan, ibu saya tidak lagi sering kram kaki. Kini telapak kakinya terasa hangat, dan tidak lagi sakit tenggorokan dan sariawan di mulutnya. Ibu saya sekarang minum banyak air setiap hari karena airnya terasa enak dan kulitnya tidak gatal2 lagi. - Ivy How -

Bella Amen (PAPUA NEW GUINEA) :

SKIN PROBLEMS, WEAK, PALE, LAME

Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam

There are many sick people in my area, many of them have skin problems because of the quality of the water which contains lots of toxic because of metals. I prepared FREE Biodisc in front of my house, everyday many people come by and fill up their Water containers after seeing a lot of improvements.

I have a neighbour, her little boy was very weak & pale, with a big stomach. Every four months need to see doctor to make sure he has enough blood. And after taking the biodisc water, now the boy has become more active & healthy, his stomach is now flat !



Bella, Papua New Guinea

Another young man who were crippled & couldn't even sit up straight, after drinking Biodisc water, now he can sit straight up without any help and he started to walk with crutches !

Bella Amen (PAPUA NEW GUINEA) :

MASALAH KULIT, LEMAH, PUCAT, LUMPUH

Ada banyak orang sakit di daerah saya, banyak dari mereka memiliki masalah kulit karena kualitas air yang mengandung banyak racun karena logam. Aku menyiapkan Biodisc GRATIS di depan rumah saya, banyak orang sehari-hari datang dan mengisi wadah air mereka dan saya melihat banyak perbaikan.

- 73 -

Dan saya memiliki tetangga, anak lelakinya itu sangat lemah & pucat, dengan perut yang besar. Setiap empat bulan perlu ke dokter untuk memastikan ia memiliki darah yang cukup. Dan setelah mengambil air Biodisc, sekarang pemuda tersebut menjadi lebih aktif & sehat, perutnya kini datar !

Seorang pria muda yang lumpuh & bahkan tidak bisa duduk tegak, setelah minum air Biodisc, sekarang ia bisa duduk tegak tanpa bantuan dan dia mulai berjalan dengan kruk !



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam



Prem Nath Chopra (INDIA) :

ASMA, HYPERTENSION, HEART

Thank you very much from me and my family to the creator of the BioDisc. I suffer from asthma, high blood pressure and a slight heart problem and have been drinking Biodisc energised water for a year. I now enjoy a happy life without any trouble. Biodisc has alleviated my sufferings and I now offer BioDisc energised water to needy people to assist them in their health.

“If you are looking for a way to improve and harmonise your energy levels, one product I would recommend is the Amezcua Chi Pendant. Why ? Here’s the story.

“One day I had a long business trip and I was wearing the Amezcua Chi Pendant to find out if there would be any difference. I was amazed to see myself focussed and energetic during the entire trip, even when I reached the hotel very late at night. The moment I took off the pendant and lay down in bed, I fell asleep immediately.

“The nature of my job is very demanding. I have to travel to many different offices, talk to different people, and hold numerous presentations. My colleagues once looked at me with wonder and asked: ‘How do you do it? You seem to be a highly energetic guy who can do different things at the same time without any stress or fatigue.’

Before this, I used to get tired easily from working hard, and now it’s a completely different experience. I love my Amezcua Chi Pendant so much.



Prem Nath Chopra

I never go to work without it anymore. My wife also uses it, but in her case, it’s because it protects her against electromagnetic fields when using her mobile phone.”

(Asyad Al Saleh, Saudi Arabia)

- 74 -

Prem Nath Chopra (INDIA) :

ASMAN, DARAH TINGGI, JANTUNG

Saya dan keluarga mengucapkan terima kasih banyak kepada pencipta Biodisc. Saya menderita asma, tekanan darah tinggi dan masalah jantung ringan dan telah



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam

minum air Biodisc yang mempunyai energi selama setahun. Saya sekarang menikmati hidup bahagia tanpa kesulitan apapun. Biodisc telah mengurangi penderitaan saya dan saya sekarang menawarkan air energi Biodisc kepada fakir miskin untuk membantu mereka dalam kesehatan mereka.

Jika Anda sedang mencari cara untuk meningkatkan dan menyelaraskan tingkat energi Anda, salah satu produk yang saya sarankan adalah Amezcua Chi Pendant. Kenapa ? Berikut ceritanya.

Suatu hari saya punya perjalanan bisnis yang panjang dan aku memakai Amezcua Chi Pendant untuk mencari tahu apakah akan ada perbedaan. Saya kagum melihat diri saya terfokus dan energik selama perjalanan ,bahkan ketika aku mencapai hotel sudah larut malam.Saat saya melepas liontin dan berbaring di tempat tidur, aku langsung tertidur pulas.

Sifat dari pekerjaan saya sangat menuntut saya untuk bekerja diluar kantor yang berbeda sekali dengan pekerjaan di kantor. Berbicara dengan orang yang berbeda, dan tahan dalam banyak presentasi. Rekan-rekan saya heran melihat saya dan bertanya : "Bagaimana Anda melakukannya ? Anda tampaknya menjadi seorang pria yang sangat energik yang bisa melakukan hal-hal yang berbeda pada waktu yang sama tanpa stres atau kelelahan.

'Sebelum ini, saya selalu merasa lelah setelah bekerja keras. Dan sekarang itu adalah pengalaman yang sama sekali berbeda. I love my Amezcua Chi Pendant begitu banyak. Aku tidak pernah pergi bekerja tanpa itu lagi. Istri saya juga menggunakannya, namun dalam kasusnya, itu karena melindungi dirinya terhadap medan elektromagnetik ketika menggunakan telepon genggamnya "(Asyad Al Saleh, Arab Saudi).

Ainul Arina (PETALING JAYA, MALAYSIA)

SLOW MENTAL DEVELOPMENT , SLOW IN LEARNING



Ainul Arina, Malaysia

- 75 -

My daughter is 10 years old and is a slow learner. She can recognise alphabets and even pronounce the syllables but not able to say the entire word. Needless to say her mental development was slow as noticed during her childhood, she only started to speak at age three.

Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam



My whole family drinks BioDisc energised water including her. After about a month of drinking BioDisc energised water, she asked to buy her a comic. She usually just ask

for colouring book or candies. The next day, she almost finished reading the comic by herself. Not only does her Bahasa and English improved, her reading of the Quran (Arabic) has also progress well all simultaneously.

Recently, she wanted to go to a camp. However, I felt that it was not suitable for her and rejected the idea. She was utterly and totally disappointed and she went to bed. Later I found that she left a notefor me on my computer. It says “Dad, please allow Kak Lang go camping, please?”. It was the first time ever that she had composed a paragraph. My tears fell when I read the note. I was overwhelmed with joy and sadness !.

Joy that she is now able to read and write (although not as well as a child of her age) and sad that I have scolded, pinched, bang the table and say words I should not have said about her reading disabilities.



Ainul Note . . .

Ainul Arina (PETALING JAYA, MALAYSIA)

PERKEMBANGAN MENTAL YANG LAMBAT, LAMBAN DALAM BELAJAR

Puteri saya Ainul Arina (kami memanggilnya Kak Lang), 10 tahun, tadinya tergolong lamban dalam belajar. Dia sudah bisa mengenali abjad dan mengejanya akan tetapi tidak bisa mengucapkan keseluruhan kata dengan baik. Saya perhatikan sejak balita, perkembangan mentalnya sangat lambat sejak . Arina baru belajar berbicara pada usia 3 tahun.

- 76 -

Ketika kami kemudian mengenal Biodisc, kami sekeluarga membiasakan diri untuk selalu minum air Biodisc, termasuk Arina. Sekitar sebulan kami mengkonsumsi air



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam

Biodisc, saya terkejut karena Arina minta dibelikan komik. Saya agak terkejut karena biasanya dia hanya minta dibelikan buku mewarnai atau permen. Saya kemudian membelikan komik yang diinginkan.

Luar biasanya, sehari kemudian dia sudah hampir menyelesaikan membaca 80 halaman komik tersebut. Ia membacanya sendiri tanpa bantuan kami. Bukan hanya kemampuan bahasa dan English-nya meningkat. Kemampuannya membaca Alquran juga meningkat pesat.

Baru-baru ini dia minta ijin supaya diperbolehkan pergi berkemah bersama teman-temannya. Sayapikir kamping belum cocok untuk dia mengingat keterbatasan dan keterbelakangannya. Saya menolak permintaan Arina. Arina sangat kecewa dan segera masuk kamarnya. Belakang saya menemukan catatan kecil yang diletakkannya di meja computer saya. Catatannya berbunyi: “Ayah, izinkan kak Lang pergi ke kimping ayah. Bagi la ayah.”

Untuk pertama kalinya dalam hidupnya, Arina berhasil menulis satu paragraph. Ia berjuang membuat paragraf itu. Terbukti satu paragraf lagi dia coret karena mungkin kurang sempurna menurutnya.

Tak terasa airmata mengalir di pipi saya, air mata bahagia sekaligus sedih. Bahagia karena puteri saya kini bisa menulis dan membaca seperti anak-anak normal lainnya. Sedih karena saya pernah kecewa, marah, menghantam meja dan bahkan mengucapkan kata-kata yang tidak pantas atas ketidakmampuannya membaca. (Zainal Abidin Ismail, Petaling Jaya – Malaysia)

Mabel (SINGAPORE) :

DO NOT FEEL TIRED, AND SOFT SKINS SMOOTH

I am pleased to extend and share my experience on using bio disc for the last couple of weeks. The disc actually purifies the water I drink daily & enhance the taste significantly.



Mabel and Husband

Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam

As a result, I feel more energetic and less tired compare to the past. Out of curiosity, I applied my skin care on the disc in a small circular motion before applying it on my face, and was thrilled to see the immediate effect on my complexion after 3 days. My skin now feels smoother, softer and more hydrated. Thanks to my husband for purchasing the Biodisc and think, it is really worth to purchase another one for my personal use.

Mabel (SINGAPORE) :

TIDAK MERASA LELAH, KULIT HALUS DAN LEMBUT

Saya senang untuk memperluas dan berbagi pengalaman saya tentang cara menggunakan Biodisc selama beberapa minggu terakhir. Biodisc benar-benar memurnikan air yang saya minum setiap hari & meningkatkan rasa signifikan.

Akibatnya, saya merasa lebih energik dan tidak merasa lelah dibandingkan dengan masa lalu. Karena penasaran, saya menerapkan perawatan kulit saya pada disk dalam gerakan melingkar kecil sebelum mengaplikasikannya di wajah saya, dan sangat senang melihat efek langsung pada kulit saya setelah 3 hari. Kulit saya sekarang terasa halus, lembut dan lebih terhidrasi.

Terima kasih kepada suami saya untuk membeli Biodisc dan berpikir, itu benar-benar layak untuk membeli satu sama lain untuk penggunaan pribadi saya.

Anthony Vergel De Dios (PHILLIPINES) :

CANCER, MIGRANT, DENTALSICK, SICKSTOMACH, CUTSFUEL, ALLERGIES, STIFFSHOULDER

Testimonial - For the whole family and neighbors.

We have been using the BioDisc for 4 months now and we have noticed that within that period my children's health improved a lot. Cold and cough only took 1-2 days - before it took one week to recover from. The BioDisc become our first aid to migraine, toothache, stomachache, burns, cuts, allergies, and frozen shoulders.

We have 2 neighbors with cancer who tried drinking the BioDisc energised water and both of them felt alive and strong. Before they felt helpless but after drinking the BioDisc energised water and using the BioDisc for 30 minutes every day, they can now do work at home and can live normal lives.

After hearing this testimonies from them, I can definitely say that the Biodisc really can help your family and friends, it is a very effective alternative medicine.



- 78 -

Anthony Vergel De Dios (PHILLIPINES) :

KANKER, MIGRAN, SAKIT GIGI, SAKIT PERUT, LUKA BAKAR, ALERGI, BAHU KAKU

Testimonial - Untuk seluruh keluarga dan tetangga

Kami telah menggunakan Biodisc selama 4 bulan, sekarang kami telah memperhatikan bahwa dalam jangka waktu tersebut kesehatan anak-anak saya meningkat pesat.

Dingin dan batuk hanya dalam 1-2 hari saja, sebelumnya butuh satu minggu untuk pulih dari sakit. Biodisc menjadi pertolongan pertama untuk migrain, sakit gigi, sakit perut, luka bakar, luka, alergi, dan bahu beku.

Dingin dan batuk hanya dalam 1-2 hari saja, sebelumnya butuh satu minggu untuk pulih dari sakit. Biodisc menjadi pertolongan pertama untuk migrain, sakit gigi, sakit perut, luka bakar, luka, alergi, dan bahu beku.

Kami memiliki 2 tetangga dengan kanker yang mencoba meminum air energi Biodisc dan keduanya merasa hidup dan kuat.

Sebelum mereka merasa tak berdaya, tetapi setelah minum air energi Biodisc dan menggunakan Biodisc selama 30 menit setiap hari, mereka sekarang dapat melakukan pekerjaan di rumah dan dapat hidup normal.

Setelah mendengar kesaksian dari mereka ini, saya pasti dapat mengatakan bahwa Biodisc benar-benar dapat membantu keluarga dan teman-teman, itu adalah pengobatan alternatif yang sangat efektif.

Christina Aw (SINGAPORE) :

EXAMPHOBIAS, FREQUENT SNEEZING, NOSEOUTOFSLIME

My son used to have exams phobia. He can't sleep well at night and according to him, he felt very nervous and his brain would usually blank off when he received his examination paper. He would request me to buy him essence of chicken during examination period. Also he have sensitive nose, at one period. Once he started sneezing, he would sneeze 5 to 6 times continuously and large amount of mucus will flow from his nose. However, after drinking energized water by the Bio Disc, all the above problem were gone. Now he sleeps well, can concentrate better during his lessons and feeling very relaxed while taking exams. Surprisingly, his results have improved. That's the amazing power of Biodisc energized water.

Christina Aw (SINGAPORE) :

FOBIA UJIAN, SERING BERSIN, KELUAR LENDIR DARI HIDUNG

Anak saya memiliki fobia ujian. Dia tidak bisa tidur nyenyak di malam hari dan menurut dia, dia merasa sangat gugup dan otaknya biasanya akan kosong ketika



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam

dia menerima kertas ujiannya. Dia akan meminta saya untuk membelikan esensi ayam selama periode pemeriksaan.



- 79 -

Juga ia memiliki hidung sensitif, pada satu periode. Begitu ia mulai bersin, ia akan bersin 5 sampai 6 kali terus menerus dan jumlah besar lendir akan mengalir dari hidungnya. Namun, setelah minum air energi oleh Biodisc, semua masalah di atas yang hilang.

Sekarang dia tidur dengan baik, dapat berkonsentrasi lebih baik selama pelajaran dan merasa sangat santai saat mengambil ujian. Anehnya, hasilnya telah membaik. Itulah kekuatan yang menakjubkan dari air energi Biodisc.

Smitha Krishan (KENYA) :

MIGRAINE ATTACKS FOR THE LAST 16 YEARS

Testimonial - Severe Migraine

I suffered from severe migraine attacks for the last 16 years and the attacks would be accompanied by vomiting. Even one sip of water and I would throw up. I was always pulling on my hair!. I suffered from sever migraine at least once a week. The only way to get rid of it was by taking injections. The doctor adviced my mom to make me stop going for the jabs as eventually, it would lead to kidney failure. Due to my migraines, I had also developed a sever case of VERTIGO!. I went for my first course of medication and the vertigo did not go!.

Then I started drinking Bio- water !! In a day my VERTIGO was gone ! Ever since I started using BioDisc for the last 10 months, I have not suffered from migraine attacks. Now I can travel without my load of tablets or the fear of an attack. Thank you BioDisc.

Smitha Krishan (KENYA) :

MIGRAN YANG PARAH SELAMA 16 TAHUN

Testimonial - Migrain parah.

Saya menderita serangan migrain yang parah selama 16 tahun terakhir dan serangan akan disertai dengan muntah, bahkan satu tegukan air dan saya akan muntah. Saya selalu menarik narik rambut saya !, Saya menderita migrain setidaknya sekali seminggu. Satu - satunya cara untuk menyingkirkan itu dengan mengambil suntikan, Dokter menyarankan kepada Ibuku untuk berhenti menggunakan suntikan, karena hal itu akan menyebabkan gagal ginjal.

Karena migrain saya, akhirnya saya memutuskan untuk tidak mau lagi kena VERTIGO. Aku tidak mau lagi meminum obat dan tidak mau kena Vertigo lagi. Lalu aku mulai minum air Biodisc !! Dalam sehari VERTIGO saya hilang !.



Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam

Sejak saya mulai menggunakan Biodisc selama 10 bulan terakhir, saya belum menderita serangan migrain. Sekarang saya dapat melakukan perjalanan tanpa beban untuk selalu membawa obat dan kena serangan lagi. Terima kasih Biodisc.

- 80 -

Emma (PAPUA NEW GUINEA) :

STOMACHANDLEGSSWOLLEN, INCREASEWEIGHT, ASTHMA

I have a mother with swollen stomach and leg, she can't even walk and she's almost die, I gave her the bio water and now she's happy and walk around telling people and her husband will soon be joining the business and purchase Biodisc. Josepha joined in because of biodisc, she saw the effect of the biodisc.

I have my little daughter, she was so skinny, I want her at least to put on some weight, she's six years old. When I got my biodisc, I make her water for one week. After that, I can see that she started to eat plenty and now she starts gaining weight, most people believe it! even the Asthma people are healed !!

Emma (PAPUA NEW GUINEA) :

PERUT DAN KAKI BENGGAK, BERAT BADAN BERTAMBAH, ASMA

Saya memiliki seorang ibu dengan perut dan kaki bengkak, dia bahkan tidak bisa berjalan dan dia hampir mati, aku memberinya air bio dan sekarang dia bahagia dan berjalan di sekitar memberitahu orang - orang dan suaminya akan segera bergabung dengan bisnis dan Biodisc pembelian.

Josepha ikut bergabung karena dari Biodisc, dia melihat efek dari BioDisc. Saya punya anak perempuan kecil yang umurnya 6 tahun, dia sangat kurus, aku ingin dia setidaknya kelihatan beratnya bertambah berat badan tertentu.

Ketika aku membuat air Biodisc dan saya berikannya selama satu minggu. Setelah itu, saya dapat melihat bahwa ia mulai makan banyak dan sekarang dia mulai mendapatkan berat badan, kebanyakan orang percaya ! bahkan orang-orang Asma dapat disembuhkan !

Larisma (INDONESIA) :

STIFFNECK, BACKSICK

Larisma was having her recurrent problem, persistent stiff neck and backache due to her routine work as a secretary with a lot of distressing tasks and assignment at a growing private company when she paid a visit to her friend.

There she was served a cup of biodisc energized water without knowing what it was. To her surprise, she felt relieved only after 15 minutes.....She was very happy, not only because of the instant effect, but also knowing that she would not need to see

Bio Disc 2

Meningkatkan Kualitas Kesehatan Melalui Energi Alam

her GP and physiotherapist anymore, and of course.... **less money for medication** from then on...



- 81 -

Larisma (INDONESIA) :

LEHER KAKU, SAKIT PUNGGUNG

Larisma sedang mengalami sakit yang berulang, leher kaku dan sakit punggung karena pekerjaan rutinnnya sebagai sekretaris dengan banyak tugas menyedihkan dan tugasdi sebuah perusahaan swasta. Ketika ia melakukan kunjungan ke temannya dia merasakan sakitnya kambuh, kebetulan di sana ia disajikan secangkir air energi Biodisc tanpa mengetahui apa itu.

Yang mengejutkan, dia merasa lega hanya setelah 15 menit Dia sangat senang, bukan hanya karena efek instan, tetapi juga mengetahui bahwa dia tidak akan perlu melihat nya GP dan fisioterapis lagi, dan tentu saja uangnya juga tidak akan berkurang lagi sejak saat itu untuk membeli obat-obatan itu.

Puan Azizah (PERAK, MALAYSIA)

LIPAN BITTEN

Puan Azizah was bitten by a centipede at 4:00 a.m. It was an adult centipede measuring 6" long with bright red body. With no medication or ointment nor 24 hours clinic nearby, her husband poured non-alcoholic perfume onto the BioDisc and then applied it to the bite area. To their amazement, within 10 minutes, the swelling subside and the pain diminished.

Puan Azizah (PERAK, MALAYSIA)

DIGIGIT LIPAN

Puan Azizah digigit oleh lipan jam 4:00 Itu adalah kelabang dewasa berukuran panjang 6 "dengan tubuh merah terang. Dengan tidak ada obat atau salep atau 24 jam klinik terdekat, suaminya metuangkan non-alkohol parfum ke Biodisc dan kemudian diletakkan ke daerah gigitan. Mereka sangat takjub, dalam waktu 10 menit, pembengkakan mereda dan rasa sakit berkurang.

